

# Dispendukcapil Sampang Ditunjuk Jatim Sebagai Motivator Pelayanan Publik

Hidayat - [SAMPANG.INDONESIASATU.ID](http://SAMPANG.INDONESIASATU.ID)

Nov 23, 2021 - 12:09



*Plt Kepala Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kabupaten Sampang*

Sampang : Kabupaten Sampang melalui Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Dispendukcapil) akhirnya mendapatkan penghargaan dari Provinsi Jawa Timur TOP 30 Inovasi Pelayanan Publik terbaik, dimana dengan penerimaan penghargaan tersebut Dispendukcapil Sampang ditunjuk langsung menjadi salah satu Kabupaten / Kota sebagai motivator bagi seluruh wilayah di Jawa Timur.

Melalui program Sakera Mesem Duspendukcapil Sampang mendatangi Memorandum of Understanding (MoU) bersama Gubernur Jawa Timur dan Kemenpan RI, Kabupaten Sampang menjadi motivator yang siap mereplikasikan program tersebut ke wilayah Kabupaten / Kota di Provinsi Jawa Timur namun juga secara nasional.

“Dari 160an peserta yang mengikuti program terinovasi tersebut, ada sebanyak 38 Kabupaten Kota, OPD & BUMD yang kemudian disaring menjadi 139 peserta, sehingga setelah dilakukan verifikasi oleh juri independen akhirnya peserta tersisa TOP 45 salah satunya program SAKERA MESEM,” terang Edi Subinto Plt Kepala Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kabupaten Sampang, Senin (22/11/2021)

Lanjut Edi, dari 45 peserta tersebut kemudian diuji kembali dengan mempresentasikan inovasi bersama kepala daerah menyampaikan arah kebijakan inovasi di Kabupaten tersebut.

“Alhamdulillah Kabupaten Sampang dengan Program Sakera Mesem menjadi salah satu program terinovasi, yang nantinya jika ada OPD dari Jawa Timur atau provinsi lain yang ingin belajar ke Duspendukcapil Sampang untuk pelayanan inovasi Sakera Mesem ini, kami siap menerima,” ungkapnya.

Terakhir Edi menyampaikan, program ini demi mewujudkan Sampang hebat untuk mempercepat dan mempermudah pelayanan terhadap masyarakat, sesuai dengan motto Sakera Mesem Mengubah Rakyat Bahagia dan Sejahtera. Dimana dengan pelayanan prima dapat membuat masyarakat bahagia dan sejahtera, karena kebahagiaan tidak hanya dengan materi.

Perlu diketahui perjalanan panjang program Sakera Mesem tersebut mulai diperkenalkan sejak 2017 lalu yang tidak sedikit mengalami banyak permasalahan dan kendala namun mampu dihadapi, puncaknya di tahun 2021 ini mendapatkan penghargaan dari Gubernur Jatim sebagai Program Inovasi ter Inovasi bersama 5 Kabupaten / Kota diantaranya Kabupaten Sidoarjo, Pacitan, Malang dan Walikota Madiun.

Jurnalis : S\_Hidayat

Editor : Biro Sampang